新年あけまして おめでとうどざいます

御礼申し上げます。 ご理解とご協力を賜り、心より 各種事業に対しまして、 民の皆さまには、市政をはじめ こととお慶び申し上げます。市 **一**そろいでお迎えになった 格別の

指の消毒、 うな規模で実施され、さらに新 れていたイベントがかつてのよ た。本市においても従来実施さ 感染症対策が緩和されてきまし 感染症へ移行となり、全国的に ルス感染症が5月8日より5類 ご協力いただき誠にありがとう ワクチン接種や外出の自粛、手 できました。市民の皆さまには、 しいイベントも開催することが さまを苦しめた新型コロナウイ 1 の数年猛威をふるい、 国の行動制限などに

3年ぶりの開催となったウ

戻ってきたと実感いたしました。 コロナ禍前の活気が御前崎にも など、御前崎市の定番ともいえ 訪れた「御前崎市大産業まつり なと夏祭」、市内外から大勢が盛り上がりを見せた「御前崎み 港初寄港、例年以上の出店数で ズ船「ウェステルダム」の御前崎 手など市内在住の選手が大活躍 は、石井孝良選手や佐藤李選 国際大会「WSL御前崎プロ」で 目の開催となったサーフィンのカップ」や昨年に引き続き2回 わりました。どのイベントでも る各イベントは盛会のうちに終 しました。ほかにも外国クルー

そして、 島地震」では、復旧の目途が立川県を襲った「令和6年能登半 5月には石川県能登地方におけ たが、 多くの災害が発生しています。 る地震、6月、7月には全国的 に梅雨前線による大雨被害など 上午 災害は発生しませんでし なって大きな 国内に目を向けますと、 本年1月1日に再び石

の減少に伴う幼稚園・保育園のけるICT教育の推進や園児数 統廃合やこども園への移行など 後も応援していきます。 の可能性をもつ子どもたちを今 めてまいりました。市では無限 よりよい教育のための整備を進

催することができました。 従来のように提案型のテーマで開 「協働によるまちづくり」を進めてけ、さらに住民との対話を重視し、 皆さまからの熱い意見や要望を受 た。まちづくりふれあいトークも ざまな事業を展開してまいりまし ニティオマエザキ)」を掲げてさま 年度は「With Community Omaezaki(ウィズコミュ 地域の

活動をしております。被災されて現地に派遣され、現在も消防消防署員が緊急消防援助隊とし

ました。また、発災当日には市

トなどの物資を支援いたし

町に水や給水タンク、

ブル

定」を締結している石川県志賀 害時等の相互応援に関する協 を受け、本市は1月2日に「災 余儀なくされております。これ たず、多くの人が避難所生活を

さまにとっても幸多き1年となす。20周年を迎える御前崎市が **土口**びに、今年の干支は「辰」で ただきます。本年もどうぞよろ まして年頭のご挨拶とさせてい りますよう心から祈念申し上げ がととのう年だといわれていま

しては、

市民を守るための防災

る災害に対し、行政といたしま

近年、多種多様かつ激甚化す

い申し上げます。

た皆さまには、衷心よりお見舞

体制づくりに一層尽力してまい対策や官民が連携できるような

大 育面では、国の施策であ る灯台となってもらい 念式典の開催も予定されてお 辺も整備されました。本年は記重要文化財に指定され、灯台周 年を迎えます。令和3年に国の任命設され、今年で150周 一一 前埼灯台は明治7年に建

